
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
28. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz  

vom 16.03.2023 

 
Top 7 Beratung über die Planung einer "Mehrgenerationensport- und Veranstal-

tungsanlage 
 
 
Herr Glanz stellt die bis dato erfolgten Abstimmungen und das jetzige Ergebnis vor. 
 
Im Ergebnis der Diskussion besteht Einigkeit, dass eine erneute Abstimmung mit der Schule not-
wendig ist. Auch wird der jetzige Umfang des Projekts als nicht finanzierbar angesehen. 
 
Herr Glanz organisiert eine Beratung mit der Schule, um die Bedürfnisse der Schule klar 
abzugrenzen. Erst dann können weitere Details besprochen werden. 

Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
4 4 0 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 

 

 
 


